

Einwohnerfragestunde Gemeinderat, 22.09.2022

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Verwaltung und die Ratsmitglieder zu richten. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Herr Mazet teilt mit, er habe in der letzten Sitzung angefragt, ob die öffentlichen Protokolle digital einzusehen seien. Dies sei im Nachgang geklärt worden und die Niederschriften seien online abrufbar. Hierfür wolle er sich bedanken.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die Einwohnerfragestunde um 18:34 Uhr.